
最新中秋节员工福利申请的报告(模板8
篇)

“报告”使用范围很广，按照上级部署或工作计划，每完成
一项任务，一般都要向上级写报告，反映工作中的基本情况、
工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，
以取得上级领导部门的指导。那么什么样的报告才是有效的
呢？下面是小编帮大家整理的最新报告范文，仅供参考，希
望能够帮助到大家。

中秋节员工福利申请的报告篇一

1、施工场地三通一平是否具备、各种手续是否已办妥；（ ）

2、施工组织设计已完成，并获批准；（ ）

3、施工图纸和工程地质勘察报告已经审查符合规范要求；（ ）

4、建筑红线是否获规划局批准，施工放线已经检验；（ ）

5、机械设备是否已进场就位；（ ）

6、施工用材料是否备齐并检验合格；（ ）

7、工人安全三级教育是否已进行，各工种已进行施工安全、
技术交底；（ ）

8、现场安全防护措施是否充备；（ ）

9、已进行质量教育及技术交底。（ ）

（施工单位）项目技术负责人；

年 月 日



施工单位意见

（公章）

项目负责人：

年 月 日

监理单位意见

（公章）

项目负责人：

年 月 日

建设单位意见

（公章）

项目负责人：

年 月 日
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市发改委：

我县xx镇、白地市镇、金桥镇、太和堂镇、黄土铺镇为祁东
县中西部重镇，五个乡镇文化站均下辖中西乐队、渔鼓演唱
队、盘腰鼓表演队、花鼓剧团等，文艺专业人员众多，文化
事业发展基础较好。由于文化基础设施投入不足，文化传播
平台缺乏，没有规范的固定演出场所，特备文呈报，急需建
设综合性文化站。



这五个综合文化站建设选址均为地势平坦，交通便利之处，
且面街而建，利于人员集聚，符合文化站建设的基本要求，
每个综合文化站总建筑面积均为300平方米，其中演出厅100
平方米，图书室、展览室、办公室等200平方米，项目估算投
资24万元，其中演出厅建设12万元，图书室、展览室、办公
室等9.6万元，场地硬化、绿化等2.4万元。项目建设预
计20xx年3月初开工，20xx年10月底竣工并交付使用。

每个项目建设总投资为24万元，其中申请中央文化站建设专
项资金16万元，每个文化站及下属文艺团体自筹8万元，现自
筹的8万元已全部到位，存于当地信用社或农业银行，只要中
央专项资金到位，该项目就可顺利付诸实施。

1、项目建成后，文化基础设施得到改善，能促进地方特色文
化发展，促进多元文化交流。

2、促进农村小康目标的实现，构建和谐社会，满足农民日益
增长的文化需求。

3、有利于文化市场管理，促进精神文明建设，杜绝和防范黄、
赌、毒漫延。

4、有利于繁荣文化市场，实现以文养文，以文兴文的目的。

以上项目建设总投资为120万元，每个乡镇24万元。现经多方
奔走，每个乡镇已自筹资金8万元，下差16万元/个，五个乡
镇共计90万元。恳请市发改委从中央文化站建设专项资金中
解决90万元。

妥否，请批复。

xx县文化局

20xx年4月2日
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武汉琴台大剧院管理有限公司：

武汉xx酒店管理有限公司，因多年经营店内设施陈旧且有损
整体形象，店内生意一直受影响，我店特此申请进行店内、
露台部分区域进行装修，望得到领导的理解并给予支持。 具
体装修调整内容如下：

装修期：20xx年3月15日—20xx年4月15日

装修范围：

1、xx现经营场地地面地毯破旧，已无法正常使用，将整体铺
设花岗岩；（见附页图纸）

2、xx原有四间卡座，因经营需要此次装修将隔断部分调整扩
大为三间包房，包房与包房间采用梭拉门作为软隔断；（见
附页图纸）

3、原接待室因雨水情况地面已经严重破坏，此次装修将地面
地毯更换成花岗岩，恢复正常使用；（见附页图纸）

4、后平台：为保证xx整体形象，同时合理利用空间，我们希
望在后平台搭建一个5mx6m的玻璃房，作为会所的仓库储藏
空间使用；（见附页图纸）

5、露台翻修：户外的观景露台多年未经翻修，地面在使用过
程中已经部分损坏，存在安全隐患，此次装修将损坏地板进
行修复，同时对屋檐、墙面卫生进行全面清理。

特此申请，望领导准许和支持！

武汉xx酒店管理有限公司



20xx年3月7日
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尊敬的领导：

浚县洁美水洗厂成立于xx年,注册资金100万元。主要从事大
中型宾馆、饭店、制衣厂等布草、布料、成品及半成品服装
等的洗涤、熨烫业务。法人代表：ddzd,厂址现位于浚县卫河
路中断，员工30余人。

多年来本厂不断改进技术，投放大量资源，引进多条先进的
水洗设备。现生产设备有大型水洗机四台，烘干机三台，熨
烫机一台，运输车辆三辆，业务联系车两辆。

主要客户来浚县鹤壁新区及周边地区规模较大的宾馆、饭店、
制衣厂等，我厂xx年及xx年产值均达人民币200多万元。

近年来，我厂努力学习国际国内先进的洗涤技术，保持市场
信息渠道通畅，积极借鉴国际市场的运作经验和产品创新能
力，绝不为了获得市场份额，一味压低价格，最终导致获利
能力不高，微利甚至亏损经营。我厂厂长何现平亲自带领技
术人员到郑州、长垣、周口等地学习及借鉴先进技术，先进
设备，先进管理方式，获益良多。并计划在本年年底前往上
海机械厂，学习新的机台改革技术，购置添加最新的水洗设
备，让企业先进的设备产生更大的利润。

本着以“质量至上、团结务实、创新高效”的宗旨服务于广
大客户，我厂能以最快的速度根据客户的需求做出最好的服
务，为客户提供超值的产品和服务是我们永远不变的目标。
今天洁美水洗厂的健康成长，全赖于客户们多年来的鼎力支
持，今后我们将不断提高内部管理水平，紧随市场变化，不
断创新，提升服务质量，为客户提供更多的实惠。



宾馆餐饮服务业的发展为我们带来了新的发展机遇，正是看
准这一发展机遇，决定扩大生产，此次投资预计用地面积10
至20亩左右，投资总额500万，预计年产值1000万元，达产后
年税收100万;厂房建筑面积大约占地3000平方米。仓库占地
面积约1500平方米。办公楼占地约500平方米。员工宿舍占地
约500平方米。厂区内厂房分两栋，每栋占地面积约为1500平
方米。可解决下岗职工200人左右。

新厂投产后，将在浚县产业集聚区形成一个水洗服务加工基
地，辐射鹤壁、滑县、淇县、汤阴、濮阳等地，为浚县经济
建设做出更大的贡献。

望政府部门给予支持!谢谢!

此致

敬礼!

申请单位：

申请时间：
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尊敬的院领导：

根据医务部目前办公状况，医务部需要申请2间办公室：

1、根据三级综合医院的评审标准实施细则要求，且随着医疗
纠纷增多伴随着医闹现象的频发，为维护医患权益，保障医
务工作人员合法权利不受侵犯，并有效摄取便于保护医院合
法权益的证据，医务部医疗纠纷办需要配备一间独立医患纠
纷谈话工作室，以便于保证处理医患纠纷留取充足的证据，
建议谈话室的增设要有实用性质量保障，增装设施和配备必



要的设备。诚望院领导考虑医患办的实际状况予以批准为盼!

2、医务部项目办和医政办成立已近2年了，因办公室场地制
约，致使5个工作人员拥挤在一间办公室工作。因工作的特殊性
(医务部项目办和医政办都承担着繁重的档案、文件、资料等
的管理)。

随着工作量的急速猛增、各项工作资料数量日益加量，部分
资料档案无处存放，办公室狭小，给工作人员及前来办公的
人员造成混乱感、紧张感，甚至产生无形的压力和引起不必
要的误解。为了更好地方便两个办公室的工作，特申请医务
部项目办和医政办分室办公，诚望院领导予以批准为盼!

医务部

20xx年x月x日
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***医院旧楼的迅达电梯安装于1999年，载重量1600公斤，运
行速度0.5米/秒，运行至今已**年之久。近年来，随着我院
各项业务的不断发展，就诊患者人数快速增长，尤其医院被
评为“三甲”医院以来，门诊量和住院病人骤增，加之重症、
康复类患者中的大多数须提供垂直交通，但该电梯目前运行
效率较低，安全隐患较多，康复患者上下楼问题日显突出，
一方面由于患者剧增，电梯承载量大，负荷重，病人等待时
间长，上下楼很不方便，严重制约了患者的就诊时效；另一
方面，由于该电梯运行年久，使用频率高，安全隐患较多，
经常发生故障，时有电子元件被烧毁、出现异常响声、病人
被关以及轿厢突然下滑数层等问题，安全性能得不到及时、
有效保障，患者因故而不敢乘坐电梯，意见较大，既影响了
患者的治疗时效，又影响了医院的良好形象。另外，该电梯
已属淘汰产品，厂家已不再生产此类电梯零部件，目前出现
的问题业已无法修复。



鉴于该电梯目前存在的问题，从运行功能、病员承载和安全
性能等方面都已无法满足医院目前需求，严重影响到医院的
整体工作效率和“三甲”形象，更关键的问题是安全保障无
法保证。为此，我院申请更换一部运行能力好、速度快、安
全系数高，能够适应医院业务运行需求的新电梯。请批准为
盼！

特此报告。

提供人：***

医院赵贵宁***医院

20**年*月*日
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尊敬的领导：

您好！

我叫xxx，20xx年费县招工进厂员工，现在在设备二部机修担
任组长工作。得知我也达到了申请公司职工住房的时候，我
的内心是无比的激动，这是体现了公司对我们员工无微不至
的关怀，也让我们再一次体会到了家的温暖。 我在机修岗位
的这几年里，一直奋斗在第一线，勤勤恳恳，兢兢业业，通
过领导和老师们的培养和关怀以及自己的努力，也取得了相
应的成绩。20xx年3月我被评为月明星，同季度被评为季度明
星。在集团公司及新时代举办的职工技能大赛中我曾获得过，
一等奖二次，二等奖一次，三等奖七次的优异成绩，并
在20xx年竞聘成功担任设备二部机修组长职务。

我妻子系费县联通公司一名普通员工，我们已经在今年达到
晚婚年龄并登记结婚，但因自己一直没有住房而不能完婚，



现在我们双方均住在所在单位的集体公寓内。因为我们双方
家庭条件差，父母均在家务农，没有能力买起商品住房，所
以非常渴望能分到一套房子，从而我也圆了有房住尽快完婚
安居乐业的梦想。愿领导给予批准！谢谢！

此致！

敬礼！

申请人：xxx

20xx年xx月xx日
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尊敬的社政科领导：

我叫xxx，性别，女，1955年3月2日出生，丈夫张xxx是10连职
工，我因没文化一直是临时工，也不懂转正的事，就这样和
丈夫种了近30年地，丈夫因病于1997年因病去世。为给丈夫
看病花光了家里所有积蓄。丈夫死后我一直和儿子一起居住，
因经济困难儿子至今未婚。儿子也没什么经济来源，只靠打
临工维持家里生活。我身体也不好经常得病，连个看病钱都
掏不起。幸好，我听说我的这种情况可以申请低保，心里非
常高兴高兴，好似抓住了一根救命的稻草，看到了一线黎明
的曙光，也只有您们能救我全家于水火之中。于是几经思考，
特向您们申请低保，以度过目前的艰难时日。

我相信亲民爱民的政府会给我解决实际困难，批准我的低保
申请，向我伸出援助。

此致

敬礼！



申请人：xxx

20xx年5月12日


